

REPARTIDO

RESOLUCIONES ADOPTADAS POR LA COMISIÓN DIRECTIVA PROVISORIA DE LA ESCUELA UNIVERSITARIA CENTRO DE DISEÑO EN SESIÓN ORDINARIA DEL 01 DE AGOSTO DE 2013.

HORA 18:30

N° 25/13

ASISTEN A LA SESIÓN LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DIRECTIVA PROVISORIA:

Sr. Encargado de la Dirección, D.I. Daniel Bergara, Por el Orden Docente: Lic. Rita Soria, D. I. Daniell Flain, Ing. Fernando Martínez, Por el Orden Estudiantil: Bachs. Paola Maldonado, Anahí Giménez, Por el Orden Egresados: Gastón Rodríguez.

Inasistencia: D. I. Mariana Dosil.

Por Secretaría: Sra. Adriana Vicente - Directora de Departamento, Sra. Lucerna Zucchi - Secretaria Administrativa en Dirección y Comisión Directiva.

Iniciación: hora 19:17

I - ASUNTOS ENTRADOS CON PROYECTO DE RESOLUCIÓN-

Resolución N° 1. - Tomar conocimiento de las Resoluciones adoptadas por el Consejo de la Facultad de Arquitectura en Sesión Ordinaria del 23/07/2013 de interés para la EUCD.

(7 en 7)

Resolución N° 2. - 1° Aprobar la lista de Unidades Curriculares Optativas, los docentes encargados y los cupos máximos, a propuesta de los Encargados de Área, elevado por la Comisión de Implementación de Plan de Estudios.

2° Pase al Consejo de la Facultad de Arquitectura.

3° Aprobar lo actuado por el Sr. Director en relación al pasaje de la lista de Unidades Curriculares Optativas, los docentes encargados, horarios y cupos máximos -propuesta por los Encargados de Área- a Sección Bedelía EUCD, para que comunique en tiempo y forma a los estudiantes a los efectos de su inscripción en las mismas.

(7 en 7)

Resolución N° 3. - 1° Tomar conocimiento del informe elevado por el Profesor Agregado del Área Teórico-Metodológica, Fernando Martínez, en relación al dictado de los cursos de la EUCD en el

primer semestre 2013, dando respuesta a la solicitud elevada por el Consejo de la Facultad de Arquitectura y la Comisión Directiva de la EUCD.

2º Pase al Consejo de la Facultad de Arquitectura para su consideración.

(7 en 7)

Resolución N° 4. - Visto: La propuesta elevada por la Comisión Asesora que actuó en el Llamado a interesados Extensión horaria_ Profesor Adjunto G° 3 – 10 hs Diseño de Accesorios de designar a la D. I. Ángela Rubino como Profesor Adjunto G° 3 – 10 hs Diseño de Accesorios.

Considerando: El informe oral manifestado por el Sr. Director de la EUCD a esta Comisión Directiva referido a la inquietud frente al informe elevado por la Comisión Asesora que actuó en dicho Llamado para designación de docente en la asignatura Diseño de Accesorios G° 3 el cual se propone designar a la D. I. Ángela Rubino; en el sentido que la docente no ha marcado sus horarios como Coordinadora de la Dirección en la EUCD, argumentando no poder cumplir un horario fijo por recomendación médica; siendo que la asignatura en cuestión tiene un horario fijo.

Resuelve:

1º Postergar el tratamiento del punto en el Orden del Día de la Comisión Directiva.

2º Solicitar a la Coordinadora Ángela Rubino informe de su situación de salud planteado a Dirección oportunamente, de persistir dicha situación se solicita se realicen los trámites correspondientes ante la División Universitaria de la Salud.

(7 en 7)

Resolución N° 5. - 1º Tomar conocimiento del informe de actuación elevado por la As. Ac. Rosita De Lisi referido a su participación en Pre-Disur celebrado en Oberá, Argentina el 13 y 14 de julio de 2013.

2º Pase al Consejo de la Facultad de Arquitectura para su consideración.

(7 en 7)

Resolución N° 6. - Visto: La nota elevada por la docente G° 3 Ma. Eugenia Ferreiro solicitando la no integración en la Comisión Asesora para actuar en el -Llamado Interno- Docente Ayudante G° 1 – 9 hs Identidad Visual, y en el -Llamado Interno- Docente Asistente G° 2 – 9 hs Identidad Visual.

Resuelve:

Solicitar informe sobre el asunto (en términos generales) al Profesor Agregado del Área, Rosita De Lisi.

(7 en 7)

Resolución N° 7. - Tomar conocimiento solicitando a Dirección de la EUCD amplié la información del encuentro Bid 2013; 5º Encuentro Iberoamericano de Centros de Enseñanza de Diseño del 27 al 29 de noviembre de 2013 en Central de Diseño, Matadero Madrid Organizado por DIMAD; Convocado por DIMAD dentro del Programa Bid Bienal Iberoamericana de Diseño.

(7 en 7)

Resolución N° 8. - Tomar conocimiento del apoyo y aprobación de las bases por parte del Consejo

de la Facultad de Arquitectura para el Concurso de Fotografía en el marco de los festejos de los 25 años de la enseñanza de Diseño Industrial CDI 1988 – EUCD 2013.

(7 en 7)

- Se retira de Sala el D. I. Gastón Rodríguez -

Resolución N° 9. - 1° Aprobar la solicitud elevada por la Mesa Coordinadora del CEDI proponiendo realizar una jornada especial en conjunto con docentes, dirección y funcionarios de la EUCD en el marco del inicio del segundo semestre en las instalaciones del nuevo local de la calle Jackson, ajustando el cronograma supeditado a la situación de las obras.

2° Coordinar la organización conjuntamente con la Facultad de Arquitectura.

(6 en 6)

Resolución N° 10. - Visto: La nota elevada por la Comisión de Asuntos Curriculares del CEDI proponiendo se lleve a cabo a la brevedad una charla informativa sobre las asignaturas optativas.

Resuelve:

Encomendar a los Profesores Agregados (G° 4) de las distintas Áreas su instrumentación.

(6 en 6)

- Se retira de Sala el D. I. Daniell Flain -

Resolución N° 11. - Visto: El Expte. N° 031130-003581-13 Sección Bedelía informa y solicita la posibilidad de mantener el derecho generado a rendir exámenes de acuerdo a la reglamentación vigente en el Plan de Estudios 2003 a los estudiantes que ingresaron con ese Plan y optaron por cambiarse al Plan de Estudios 2013, avalado por el Sr. Director, fundamentando que se sustenta en la lógica de razonamiento que llevó a la elaboración de Tabla de Equivalencias de Asignaturas entre Planes, que propone validar las actividades realizadas y ganadas del Plan anterior.

Resuelve:

Aprobar el aval del Sr. Director fundamentando que se sustenta en la lógica de razonamiento que llevó a la elaboración de Tabla de Equivalencias de Asignaturas entre Planes, que propone validar las actividades realizadas y ganadas del Plan anterior.

(5 en 5)

Resolución N° 12. - 1° Aprobar los Programas de las Unidades Curriculares Optativas del Área Teórico-metodológica y del Área Proyectual para el ciclo de inicio de la Licenciatura en Diseño Industrial elevada por la As. Ac. Pilar Irureta Goyena.

2° Pase al Consejo de la Facultad de Arquitectura para su consideración.

(5 en 5)

II - ASUNTOS ENTRADOS URGENTES Y PLANTEAMIENTOS -

Resolución N° 13. - 1° Aprobar la reconsideración de la resolución N° 3 de la Sesión N° 23/13 de esta Comisión Directiva de fecha 19 de julio de 2013.

2° Rectificar la resolución N° 3 numeral 1° y 2° de la Sesión N° 23/13 de esta Comisión Directiva de fecha 19 de julio de 2013 referida a la designación de delegados integrantes para la Comisión de Carrera, por la siguiente:

1° La Comisión de Carrera de la EUCD esté integrada por: los Profesores Agregados G° 4: del Área Teórico – Metodológica, Área Tecnología y Diseño; 2 delegados por el Orden Docente con el doble número de suplentes; 2 delegados por el Orden Egresados con el doble número de suplentes; 2 delegados por el Orden Estudiantil con el doble número de suplentes.

2° Solicitar a los distintos ordenes designen y eleven a la brevedad: 2 delegados por el Orden Docente con el doble número de suplentes; 2 delegados por el Orden Egresados con el doble número de suplentes; 2 delegados por el Orden Estudiantil con el doble número de suplentes se sugiere que la delegación de cada Orden esté integrada con representación de las dos Orientaciones (Industrial y Textil).

(5 en 5)

Resolución N° 14. - 1° Tomar conocimiento del informe elevado por el Profesor Agregado del Área Tecnológica, Sarita Etcheverry, en relación al dictado de cursos hasta la fecha mencionada en el 2013, dando respuesta a la solicitud elevada por el Consejo de la Facultad de Arquitectura y la Comisión Directiva de la EUCD.

2° Se pase al Consejo de la Facultad de Arquitectura para su consideración.

(5 en 5)

Resolución N° 15. - 1° Tomar conocimiento del informe elevado por las Coordinadora D.I. Claudia Pose y D.I. Ángela Rubino de la Sub-Área Representación y Área Gestión, en relación al dictado de cursos en el plazo desde mayo a junio del 2013, dando respuesta a la solicitud elevada por el Consejo de la Facultad de Arquitectura y la Comisión Directiva de la EUCD.

2° Pase al Consejo de la Facultad de Arquitectura para su consideración.

(5 en 5)

Resolución N° 16. - 1° Tomar conocimiento del informe elevado por el Profesor Agregado del Área Tecnológica referido a la licencia extraordinaria con goce de sueldo del docente de Taller de Metales Martín Iribarren para disertar en el curso de Ensamblajes de Alfarería en el marco de las “V jornadas de Ceramistas del Centro” los días 6, 7, 8 y 9 de agosto en la Escuela Superior de Cerámica “Fernando Arranz”.

2° Tomar conocimiento que se hará cargo el Profesor Agregado, Sarita Etcheverry, del inicio del curso de Taller de Metales (2° Industrial) en dicha semana.

(5 en 5)

Resolución N° 17. - 1° Tomar conocimiento del informe elevado por la Comisión Asesora que actuó en el – Llamado a Interesados – Docente Adjunto G° 3 – 22 hs Diseño & Creatividad IV.

2º Designar a Andrés Parallada como docente Adjunto Gº 3 – 22 hs Diseño & Creatividad IV, indefectible, desde el momento de la toma de posesión del cargo hasta el 31 de diciembre de 2013 y/o hasta que se resuelvan los llamados abiertos pertinentes.

3º Constituir la lista de espera para cargos Docente Adjunto Gº 3 – 22 hs Diseño & Creatividad IV: D.I. Pablo D' Angelo.

(5 en 5)

Resolución N° 18. - 1º Aprobar la propuesta elevada por la Sección Bedelía de la EUCD para la instrumentación del segundo semestre de primer año del Plan de Estudios 2013 y Plan de Estudios 2003 referida a las inscripciones de los estudiantes.

Luego de comenzadas las clases, todos los estudiantes, dispondrán de 10 días hábiles para borrarse de los cursos.

Las inscripciones para los cursos opcionales serán el 13 y 14 de agosto, en Sección Bedelía, para lo cual deberán presentarse en los horarios de atención al público con la Cédula de Identidad o una carta poder que los habilite a inscribirse a otra persona.

2º Aclarar, en el momento que se haga el comunicado, que la inscripciones automáticas se realizarán respetando el orden de previaturas.

(5 en 5)

Resolución N° 19. - 1º Tomar conocimiento de la nota elevada por el docente Julio Mazzilli referida a que la asignatura Historia del Diseño empezará el curso en la semana del 5 de agosto a través de la plataforma Moodle y el blog que tiene la cátedra; trabajando a partir del viernes 2 de agosto para notificar al estudiante los espacios de trabajo virtual para la primera y segunda semana.

Permitiendo culminar los cursos la segunda semana del mes de noviembre, considerándose establecer parciales los días sábados, para los grupos diurnos y grupos Vespertinos.

2º Proponer compilar las actividades planteadas para distintas asignaturas del 5 al 16 de agosto a efectos de dar difusión de las mismas.

3º Encomendar a las Coordinadoras compilar las actividades planteadas para distintas asignaturas del 5 al 16 de agosto a efectos de dar difusión de las mismas.

(5 en 5)

Resolución N° 20. - 1º Tomar conocimiento de la nota elevada por Asuntos Curriculares CEDI – alumnos de 1er año de la EUCD referida a la situación que se encuentran frente a la asignatura Modelos y Maquetas 1er año.

2º Encomendar al Profesor Agregado (Gº 4) del Área Tecnológica Sarita Etcheverry, se comunique con el docente de la asignatura Modelos y Maquetas para subsanara la situación planteada por los estudiantes de 1er año.

(5 en 5)

Resolución N° 21. - 1º Tomar conocimiento de la resolución del Consejo de la Facultad de Arquitectura en Sesión del 23/07/2013 de efectuar los siguientes Llamados para docentes de la Facultad de Arquitectura : N° 41/13 conformación de una lista de “Peritos”; 43/13 conformación de una lista de “Colaboradores de Peritaje”; fecha de apertura: 1º de agosto de 2013, fecha decierre: 2º de setiembre de 2013.

Bases y formularios: Sección Comisiones Farq.

2º Dar la más amplia difusión.

(5 en 5)

- Siendo las 22:33 horas se levanta la sesión -

Prof. Daniel Bergara
Encargado de Dirección
EUCD